

**Präsidialdirektion**

Gemeinderat | Stadtrat | Marketing | Kultur | Personal

---

An die Redaktionen

10. November 2017

*Medienmitteilung*

## **Preis für soziales Engagement**

---

### **Zwei Nominierte teilen sich den mit insgesamt 8'000 Franken dotierten Preis für Soziales Engagement der Stadt Burgdorf 2017: Der Fussballclub FC-Blau-Weiss Oberburg und der Sportclub SC Burgdorf.**

Die Nominierung erfolgte auf Vorschlag der Sozialkommission durch den Gemeinderat. Mit dem Preis für Soziales Engagement zeichnet die Stadt Burgdorf ausserordentliche Leistungen und innovative Projekte von Einzelpersonen, Gruppen, Vereinen oder Organisationen aus, die sich für die Integration von Minderheiten oder bestimmten Bevölkerungsgruppen in die Gesellschaft einsetzen und somit ein harmonisches Zusammenleben in Burgdorf fördern.

Der ehrenamtliche Einsatz der beiden Gewinner FC Blau-Weiss Oberburg sowie SC Burgdorf wird mit einem Preisgeld von je 4'000 Franken honoriert. Die Stadt anerkennt damit explizit die wertvollen Integrationsleistungen, welche die beiden Sportclubs nebst der Sportförderung erbringen.

**FC-Blau-Weiss Oberburg:** [www.fc-bwo.ch](http://www.fc-bwo.ch): Seit 1997 bietet der FC-Blau-Weiss Oberburg vor allem jüngeren Menschen mit einer geistigen und/oder körperlichen Beeinträchtigung die Möglichkeit, sich auf natürliche Art und Weise in einem Sportclub zu integrieren. Sie werden voll im Club aufgenommen und haben die gleichen Rechte und Pflichten wie die anderen Mitglieder. Es werden verschiedene Anlässe organisiert, bei denen Menschen mit und ohne Beeinträchtigung zusammenspielen.

**SC Burgdorf:** [www.scburgdorf.ch](http://www.scburgdorf.ch): Die Nachwuchsförderung ist eine wichtige Aufgabe des Vereins. Neben Spiel und Spass sollen die Jugendlichen Verantwortungsbewusstsein und Selbstvertrauen entwickeln und das Zusammengehörigkeitsgefühl wird gefördert. Diese Grundsätze sind im Leitbild des SC Burgdorf verankert. Beim SC Burgdorf profitieren Kinder unabhängig von ihrer Herkunft von einem attraktiven und sinnvollen Freizeitangebot. Der Club ist in Burgdorf ein wichtiger Player für die erfolgreiche Integration von Kindern und Jugendlichen mit Migrationshintergrund.

Die Preise wurden am 9. November 2017 im «Stadthaus» Burgdorf im Rahmen einer kleinen Feier übergeben. Vor rund 50 Gästen durften Juan Carlos Gonzales (Präsident FC Blau-Weiss Oberburg) und Urs Gnehm (Vorstand SC Burgdorf – Bereich Marketing) stellvertretend für die Vereine den Check samt Urkunde entgegennehmen.

Kontaktperson für weitere Informationen:

Charlotte Gübeli, Gemeinderätin, Ressortleiterin Soziales, Mobile 079 658 72 02

Wir danken für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse  
Roman Schenk, Stadtschreiber